

An den
Vorsitzenden des Kreistages DADI
Herrn Dr. R. Lavies
Jägertorstraße 207
64276 Darmstadt

10. Oktober 2008

FDP-Anfrage
Vergleich der Abfallgebühren in Hessen

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

nachstehende Anfrage bitten wir auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung am 10.11.2008 zu setzen:

1. Welche Datengrundlage wurde bei der Presseerklärung der Kreisspitze „Preiswerte Müllentsorgung“ vom 25.09.08 verwendet?
2. Falls sie auf die vorausgegangene IHK-Pressemitteilung basiert: Wie bewertet der Kreisausschuss die unbefriedigende Gebührensituation für unsere Gewerbebetriebe im IHK-Vergleich der hessischen Industriebetriebe?
(Hinweis: Für das ZAW-Gebiet wird z. B. die neunfache Gebührenhöhe gegenüber unseren Nachbarkommunen Hainburg und Büttelborn ermittelt!)
3. Falls die Gebührenberechnung nachvollziehbar und stimmig ist: Besteht die Möglichkeit, dass die (teuren) Abfallgebühren von den Gewerbebetrieben im ZAW-Gebiet die (günstigen) Gebühren der Privathaushalte „quersubventionieren“?



Dr. Albrecht Achilles